
La traslazione del simulacro
di Santa Lucia, domani Festa
del Patrocinio di maggio
Con la cerimonia della consegna delle chiavi da parte dei
deputati al maestro di cappella e l’apertura della nicchia che
custodisce il simulacro, questa mattina, hanno preso il via le
celebrazioni  della  festa  del  Patrocinio  di  Santa  Lucia,
Patrona di Siracusa.
La messa è stata presieduta da mons. Salvatore Marino, parroco
della Cattedrale, e alle ore 12 la traslazione del simulacro
dalla  Cappella  all’altare  maggiore.  Alle  ore  19.00  la
celebrazione eucaristica sarà presieduta da mons. Francesco
Lomanto, arcivescovo di Siracusa.
A presiedere il Pontificale domenica 5 maggio, alle ore 10,
per la festa del Patrocinio di Santa Lucia sarà il cardinale
Paolo Romeo, arcivescovo emerito di Palermo. Alle ore 12 il
simulacro e le reliquie saranno portati in processione dalla
Cattedrale  alla  Chiesa  di  Santa  Lucia  alla  Badia,  dove
rimarranno  per  l’ottavario.  Domenica  avrà  luogo  anche  il
tradizionale  lancio  delle  colombe.  Diversi  momenti  di
preghiera  e  testimonianze  si  alterneranno  durante  i  sette
giorni fino a domenica 12 quando alle ore 18.30 ci sarà la
processione  di  rientro  ed  il  simulacro  e  le  reliquie
torneranno  in  Cattedrale  percorrendo  le  vie  del  centro
storico.
La prima domenica di maggio si festeggia la Festa che ricorda
il  miracolo  del  1646  quando  a  Siracusa  imperversava  una
carestia ed i siracusani chiesero aiuto alla patrona: dal mare
arrivarono navi cariche di grano ed una colomba avvertì i
fedeli  riuniti  in  preghiera  in  Cattedrale.  Da  diverse
settimane le reliquie della martire siracusana sono accolte
nelle diverse parrocchie della Diocesi ma anche nelle chiese
in diverse regioni d’Italia.
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La  Festa  è  inserita  nell’Anno  Luciano,  indetto
dall’arcivescovo di Siracusa, mons. Francesco Lomanto, il 13
dicembre scorso e che si concluderà il 20 dicembre prossimo
quando sarà a Siracusa il corpo della martire siracusana che
si trova custodito a Venezia. Tema della festa è In luce
ambulamus, dal titolo della lettera pastorale dell’arcivescovo
Lomanto.  Una  lettera  nella  quale  mons.  Lomanto  invita  la
comunità a riflettere e meditare sulla testimonianza di Lucia,
che ha fatto nella sua vita una scelta radicale, per capire se
anche  noi  possiamo  vivere  nella  quotidianità  il  Vangelo
imitando l’esempio di Lucia.



Balneari, Legambiente Sicilia
impugna  la  proroga  delle
concessioni  demaniali
marittime
(cs) Legambiente Sicilia, patrocinata dagli avvocati Giulia
Campo del Foro di Catania e Daniela Ciancimino del Foro di
Agrigento-copresidente  nazionale  del  Centro  di  Azione
Giuridica, ha presentato ricorso straordinario per chiedere
l’annullamento del Decreto dell’Assessore Regionale Territorio
e Ambiente della Regione Siciliana n. 1784 del 30 dicembre
2023, che ha disposto la proroga delle concessioni demaniali
marittime in scadenza al 31 dicembre 2023, fino al 31 dicembre
2024.
Tale proroga è illegittima poiché si pone in aperta violazione
delle  norme  europee  e  degli  orientamenti  giurisprudenziali
formatisi  in  materia  concessioni  demaniali  marittime,  di
tutela della concorrenza e dei diritti dei consumatori, nonché
in materia di tutela dell’ambiente.
Non solo, nel novembre 2021 il Consiglio di Stato aveva già
sentenziato l’illegittimità delle proroghe delle concessioni
demaniali  per  violazione  della  direttiva  Bolkenstein,
recentemente ribadita dalla sentenza dello scorso 30 aprile,
ma anche il TAR Catania con sentenza n. 1256 del 2 aprile
2024, passata in silenzio, ha già sentenziato che il citato
decreto assessoriale deve ritenersi come “tamquam non esset”
(come se non esistesse).
Legambiente al contempo ricorda che in Sicilia è ulteriormente
urgente dare seguito alla sentenza della Corte Costituzionale
n.  108  del  5  maggio  2022,  con  cui  è  stata  dichiarata
l’illegittimità  costituzionale  dell’articolo  3  della  legge
regionale n. 17 del 21 luglio del 2021, che per un periodo ha
consentito di rilasciare le concessioni demaniali marittime in
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assenza o senza la preventiva verifica di coerenza con le
previsioni  dei  Piani  di  Utilizzo  delle  aree  demaniali
marittime  (PUDM).
Di straordinaria importanza è la motivazione espressa dalla
Consulta: tali piani svolgono un’essenziale funzione non solo
di  regolamentazione  della  concorrenza  e  della  gestione
economica  del  litorale  marino,  ma  anche  di  tutela
dell’ambiente e del paesaggio, garantendone tra l’altro la
fruizione  comune  anche  al  di  fuori  degli  stabilimenti
balneari, attraverso la destinazione di una quota di spiaggia
libera pari al cinquanta per cento del litorale. La norma
siciliana  annullata  determinava,  conseguentemente,  un
abbassamento  del  livello  di  tutela  dell’ambiente  e  del
paesaggio nei comuni costieri.
“Le  spiagge  sono  un  bene  comune  –  ribadisce  Tommaso
Castronovo, presidente di Legambiente Sicilia -che non può
essere  sottratto  alla  collettività,  mentre  spesso  gli
stabilimenti balneari diventano veri e propri locali, anche
notturni,  che  occupano  il  demanio  tutto  l’anno.  Sia  la
fruizione libera che la gestione da parte dei privati devono
avvenire  nel  rispetto  dei  parametri  ambientali  e  della
sostenibilità, evitando di creare nocumento”.
Legambiente Sicilia pertanto torna a chiedere ancora una volta
l’immediata attuazione dell’articolo 6 della legge regionale
32  del  2020  nella  parte  in  cui  prevede  che  l’Assessorato
Regionale Territorio e Ambiente provveda a commissariare i
Comuni che non hanno redatto e adottato il PUDM entro il
termine ultimo del 30 giugno 2021, come peraltro ribadito e
previsto dalla Delibera della Giunta Regionale – Presidente
Schifani  n.  52  del  20  gennaio  2023,  rimasta  totalmente
inapplicata da oltre un anno.



Emozione  e  devozione  a
Melilli  per  il  Patrono  San
Sebastiano
La  Terrazza  degli  Iblei  accoglie  i  fedeli  e  i  pellegrini
giunti da tutta la Provincia. Oggi il Comitato d’Onore dopo la
“Sciuta”.
Dalle ore 4 di questa mattina la comunità melillese ha accolto
fedeli, pellegrini e NURI che hanno raggiunto la Basilica di
San Sebastiano nella omonima Piazza e attenderanno la solenne
e tradizionale “Uscita” del Simulacro con la processione sino
alla  Chiesa  Madre.  Uno  dei  momenti  più  toccanti  sarà
rappresentato  dall’Omaggio  del  sindaco  Giuseppe  Carta,  al
Santo Patrono, di fronte il Palazzo Municipale e quest’anno
affiancato  dal  Comitato  d’Onore  presieduto  dal  sindaco  di
Siracusa Francesco Italia e co-presieduto dall’On. Giuseppe
Lombardo.

“Sulla morte senza esagerare”
di Riccardo Pippa al Teatro
Massimo di Siracusa
“Sulla morte senza esagerare” di Riccardo Pippa al Teatro
Massimo di Siracusa.
“Che ne sa la Morte, lei che è immortale, di cosa significhi
morire?” Intorno a questo quesito nasce la pièce teatrale
ideata e diretta da Riccardo Pippa che omaggia la poetessa
polacca Wisława Szymborska. Sulla morte senza esagerare, con
Giovanni Longhin, Andrea Panigatti, Sandro Pivotti e Matteo
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Vitanza, affronta il tema della morte in chiave ironica e
divertente attraverso maschere contemporanee ideate da Irene
Ariemme che cura anche le scene e i costumi. Lo spettacolo
verrà messo in scena martedì 7(ore 21) e mercoledì 8 maggio
(ore 17,30) al Teatro Massimo di Siracusa per poi approdare al
Piccolo Teatro della Città di Catania da giovedì 9 a sabato 11
maggio (ore 21).
“Guardiamo  la  realtà  –  dice  Riccardo  Pippa  –  attraverso
maschere  di  cartapesta,  figure  familiari,  presenti,  che
raccontano, senza parole, gli ultimi istanti, le occasioni
mancate, gli addii; raccontiamo storie semplici con ironia,
per parlare, anche oggi, della morte, sempre senza esagerare.
Questa, per noi, è la ripartenza”.
Sulla soglia tra l’aldiquà e l’aldilà, dove le anime prendono
definitivo congedo dai corpi, c’è la nostra Morte. I vivi la
temono, la fuggono, la negano, la cercano, la sfidano, la
invocano. L’unica certezza è la morte, si dice. Ma quanti
ritardi  nel  suo  lavoro,  quanti  imprevisti,  tentativi
maldestri,  colpi  a  vuoto  e  anime  rispedite  al  mittente!
Realizzato per il Napoli Teatro Festival 2020 questo nuovo
allestimento, prodotto dal Teatro dei Gordi – Teatro Franco
Parenti, con il sostegno di Regione Lombardia e Fondazione
Cariplo – Progetto next laboratorio delle idee, lo spettacolo
si veste di attualità dopo la pandemia quando molti hanno
sofferto ancora di più un lutto per il mancato conforto e
distacco dalla vita terrena.
L’ultimo  spettacolo  della  stagione  “Troppu  Trafficu  Ppi
Nenti”, di Andrea Camilleri e Giuseppe Dipasquale, con la
regia di Giuseppe Dipasquale andrà in scena l’11 (ore 21) e il
12  maggio  (ore  17,30).  Nell’ultima  replica  della  stagione
verranno  annunciati  i  titoli  della  stagione  teatrale
2024/2025.



“Seppellimento  di  Santa
Lucia”  del  Caravaggio  in
prestito  a  Catania?  Il
sindaco non ci sta: “Follia”
L’ipotesi  del  prestito,  da  maggio  a  settembre,  del
“Seppellimento di Santa Lucia” del Caravaggio alla Pinacoteca
di Catania per una mostra estiva accende la polemica, con il
Sindaco di Siracusa Francesco Italia, che, questa mattina ai
microfoni di FMITALIA, è stato chiaro: “follia”.
“Io spero che non esista alcuna decisione presa, – sottolinea
il  Sindaco  Italia  –  perché  al  momento  si  tratta  solo  ed
esclusivamente di una richiesta di prestito, ma una cosa è
richiederlo e una cosa è concederlo. Io ovviamente mi opporrò
e spero che alzi la voce la nostra Deputazione regionale e
nazionale”, continua infastidito il sindaco di Siracusa.
Nel  2020  il  Caravaggio  si  è  spostato  da  Siracusa  verso
Rovereto, in quel caso un’operazione legata ad un restauro:
“Quell’episodio ha anche consentito alcuni investimenti sulla
chiesa di Santa Lucia alla Borgata, dove il quadro è poi stato
collocato”, continua Italia.
Nel  dicembre  del  2023,  l’arcivescovo  Francesco  Lomanto  ha
aperto  l’Anno  Luciano,  dettando  alcune  priorità:  “la
celebrazione di un anno dedicato a Santa Lucia ci aiuterà non
solo  ad  onorare  la  nostra  Santa  Patrona,  ma  ci  farà
comprendere ancora di più che l’era dei martiri e dei santi
non è finita”. E proprio in merito a ciò Francesco Italia
evidenzia che “privarsi del Caravaggio nell’Anno Luciano, anno
in  cui  le  spoglie  mortali  di  Santa  Lucia  arriveranno  a
Siracusa, per portarlo a una mostra a Catania è follia”.
Il sindaco di Siracusa si toglie poi qualche sassolino dalla
scarpa: “ E’ una cosa che non ha alcun senso, tanto più in una
stagione in cui abbiamo già subito lo scippo dei concerti al
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Teatro Greco.”
“La  Soprintendenza  non  svolge  un  ruolo  politico,  ma  si
dovrebbe esprimere per valutare se il trasporto dell’opera
possa  in  qualche  modo  mettere  a  rischio  la  tutela  della
stessa. La mostra di Catania sarà una bellissima esposizione
(sarà una mostra su Caravaggio, ndr), ma potrà benissimo fare
a  meno  del  Caravaggio  di  Siracusa.  –  continua  Italia  –
Piuttosto sarebbe cosa opportuna se i visitatori di Catania
venissero  indirizzati  a  Siracusa  per  vedere  il  nostro
capolavoro”,  chiosa  Italia.
“C’è un tentativo, probabilmente casuale-conclude il sindaco -
di impoverire l’offerta culturale e turistica di Siracusa e
questo -avverte- non posso consentirlo”.

Assistenza  domiciliare  ai
disabili  gravissimi,  Asp
Siracusa  chiede  riscontro
alle famiglie
Assistenza domiciliare ai disabili gravissimi, Asp Siracusa
chiede feedback ai caregiver. A due mesi dall’avvio del nuovo
sistema in regime di libera concorrenza tra le cooperative
accreditate erogatrici del servizio di Assistenza domiciliare
integrata nel comprensorio dell’Asp di Siracusa come previsto
dall’Assessorato  regionale  della  Salute,  il  commissario
straordinario Alessandro Caltagirone ha chiesto al direttore
del Dipartimento ADISS Anselmo Madeddu di valutare, in forma
diretta, attraverso i dirigenti delle professioni sanitarie
dell’Azienda, il grado di soddisfazione delle famiglie e dei
caregiver dei pazienti destinatari dell’assistenza erogata con
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personale  integrato  sia  delle  cooperative  che  aziendale
appositamente assunto.
“Conoscere la qualità del servizio erogato e il suo gradimento
dalla viva voce dei familiari – sottolinea il commissario
straordinario Caltagirone – è fondamentale per testare quanto
introdotto e potere apportare eventuali correttivi nell’ottica
del  miglioramento  continuo  della  qualità  dell’assistenza
domiciliare erogata. Al servizio, come è noto, nella prima
fase di sperimentazione delle nuove modalità di erogazione in
regime di libera scelta degli utenti tra le cinque cooperative
accreditate dall’Assessorato regionale della Salute e da noi
contrattualizzate,  abbiamo  destinato  ben  42  infermieri,
assunti ad hoc. Ciò affinché l’Azienda, con proprio personale
formato, intervenisse per supportare le cooperative nelle more
dell’acquisizione  da  parte  loro  del  numero  di  operatori
sanitari congruo per le esigenze. Superata questa prima fase,
ai  42  infermieri  dedicati,  abbiamo  chiesto  l’eventuale
disponibilità a prestare servizio oltre che nell’assistenza
domiciliare integrata, per cui hanno fidelizzato con i nuclei
familiari, anche in altri servizi sanitari, nelle Carceri e
nelle Centrali operative Territoriali di recente attivazione,
senza  far  venire  meno  la  disponibilità  per  l’ADI  laddove
necessaria, al fine di integrare ulteriormente il personale
assunto per gli altri specifici servizi. E alcuni di loro si
sono  resi  disponibili.  Il  nostro  obiettivo  –  conclude
Caltagirone – è potere rispondere adeguatamente ai bisogni
espressi  dalla  collettività.  Per  tale  ragione  è  per  me
indispensabile  conoscere  il  grado  di  soddisfazione  degli
utenti  per  potere  apportare  correttivi  secondo  le  reali
esigenze. Eventuali chiarimenti è opportuno che mi vengano
richiesti direttamente e non attraverso i social che, se senza
confronto  con  la  fonte,  possono  creare  disinformazione  e
malcontento  immotivato.  Ai  cittadini  chiedo  fiducia  e
confronto costruttivo continuonell’ottica della collaborazione
costante da parte del territorio che ha il diritto/dovere di
partecipare assieme a noi in tutti i processi migliorativi
dell’organizzazione  aziendale.  Infine,  metterò  a  confronto



quanto mi perverrà dai caregiver con quanto già ricevuto dagli
operatori  sanitari  impegnati  sul  campo  per  il  miglior
equilibrio  tra  assistenza  sanitaria  e  benessere  dei
lavoratori”.

Radiologia,  all’Asp  di
Siracusa  le  immagini
diagnostiche si scaricano dal
portale aziendale
Un nuovo servizio digitale che consente, dal nuovo portale
aziendale www.asp.sr.it, di consultare, stampare e scaricare
assieme ai referti radiologici anche le immagini diagnostiche.
E’ stato dalla Direzione strategica dell’Asp di Siracusa, in
linea con il suo impegno costante verso l’innovazione e il
miglioramento dei servizi sanitari e dei sistemi informatici
offerti alla popolazione
Il  nuovo  sistema  permette  agli  utenti  di  visualizzare  i
referti firmati digitalmente in formato PDF e P7M, salvare e
stampare  i  documenti,  nonché  consultare  e  scaricare  le
immagini diagnostiche associate ai vari esami radiologici, tra
cui  Rx,  Mammografia,  Ecografia,  Mineralometria  Ossea
Computerizzata (MOC), Tomografia Assiale Computerizzata (TAC)
e Risonanza Magnetica Nucleare (RMN). L’accesso al portale è
garantito tramite credenziali personali fornite al paziente al
momento dell’accettazione, assicurando un elevato livello di
sicurezza  e  riservatezza  dei  dati.  E’  in  corso
l’implementazione  del  servizio  per  altre  tipologie  di
prestazioni.
“Il nostro obiettivo è fornire ai pazienti un’esperienza più
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celere  ed  efficiente  nel  gestire  le  proprie  informazioni
mediche – sottolinea il commissario straordinario dell’Asp di
Siracusa Alessandro Caltagirone -. Questo nuovo servizio non
solo  semplifica  l’accesso  ai  referti  e  alle  immagini
radiologiche che non hanno più la necessità di viaggiare su cd
rom, ma offre anche la possibilità ai pazienti di consultare
le  immagini  a  distanza  e  salvarle  nel  proprio  pc.  Questo
sistema  è  in  linea  con  le  aspettative  della  popolazione
testate con il sondaggio che di recente abbiamo promosso tra i
cittadini sul grado di conoscenza e di gradimento dei servizi
sanitari digitali da dove è emerso, su questo argomento, che
il  95%  preferisce  il  ritiro  dei  referti  medici  on  line
piuttosto che attraverso lo sportello fisico per il quale si è
pronunciato soltanto il 5% dei partecipanti”.
Il  sistema  implementato  dall’Unità  operativa  Sistemi
Informatici  e  Flusso  Aziendale  e  Controllo  di  Gestione,
diretta da Santo Pettignano, garantisce la massima sicurezza
di accesso e tutela della privacy dei dati personali, conforme
alla normativa vigente, attraverso l’utilizzo di protocolli di
crittografia SSL per la trasmissione sicura dei dati sulla
rete.
Le  credenziali  di  accesso  hanno  validità  30  giorni  ma  è
possibile accedere anche oltre tale periodo richiedendo in
qualsiasi momento il rilascio di nuove credenziali a mezzo
email all’indirizzo referti.radiologia@asp.sr.it specificando
la  data,  il  luogo  di  esecuzione  dell’esame  e  un  recapito
telefonico, allegando copia del documento di riconoscimento
dell’utente.  A  mezzo  mail  deve  essere  segnalato  anche
l’eventuale  smarrimento  delle  credenziali  di  accesso  prima
della scadenza (per bloccare l’accesso ad estranei) e ottenere
il rilascio di nuove credenziali.
Per ulteriori informazioni e assistenza, gli utenti possono
fare  riferimento  alle  istruzioni  operative  disponibili  sul
sito web aziendale alla voce “Ritiro referti”.
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Il  nuovo  commissario
cittadino  di  Fratelli
d’Italia è Paolo Romano
Il capogruppo di Fratelli d’Italia al Consiglio comunale di
Siracusa, Paolo Romano è il nuovo commissario cittadino del
partito.
La nomina è stata decretata oggi dal commissario provinciale
Salvo  Coletta,  con  il  parere  favorevole  all’unanimità  del
coordinamento provinciale.
Il commissario cittadino avvierà da subito verifiche sullo
stato  dei  circoli  nel  comune  capoluogo,  nelle  more  di
un’assemblea comunale di tutti gli iscritti che non potrà che
tenersi solo dopo le imminenti elezioni europee.
“Con l’esperienza di Paolo Romano a servizio della città di
Siracusa  –  dichiara  Coletta  –  restituiamo  un  punto  di
riferimento  necessario  a  tesserati  e  simpatizzanti.  Dal
territorio arriveranno le proposte migliori per affrontare la
sfida europea”.
Il  consigliere  comunale  e  dirigente  regionale  di  Fratelli
d’Italia, Paolo Cavallaro, si è congratulato con Paolo Romano
per la nomina fatta dal commissario provinciale del partito.
“Con Paolo Romano condivido la militanza nella destra politica
già dai tempi di Alleanza Nazio-nale e sono certo di potere
contribuire alla necessaria riorganizzazione portando in dote
il  radica-mento  sulla  città  e  l’esperienza  maturata
dall’attività  svolta  da  anni  sul  territorio  insieme  agli
iscritti del circolo Aretusa, che ho fondato e che ho il
piacere di presiedere”, dichiara Paolo Cavallaro.
Paolo Cavallaro.

https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-commissario-cittadino-di-fratelli-ditalia-e-paolo-romano/
https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-commissario-cittadino-di-fratelli-ditalia-e-paolo-romano/
https://www.siracusaoggi.it/il-nuovo-commissario-cittadino-di-fratelli-ditalia-e-paolo-romano/


Noi  albergatori  Siracusa:
“Ponte  del  25  Aprile  e  1°
maggio: pochi gli italiani in
vacanza”
“Il meteo capriccioso, afflitto pure dalla fallace annunciata
“allerta gialla”, negli ultimi giorni, non ha riservato ai
turisti, che hanno scelto di pernottare nella nostra città,
giornate soleggiate e calde. Da un’indagine, a consuntivo,
condotta  da  Noi  albergatori  Siracusa,  suffragata
dall’Osservatorio  del  Turismo  della  Regione  Siciliana,  il
ponte del 25 aprile e 1° maggio, si è concluso con un afflusso
di viaggiatori non certo entusiasmante, al di sotto delle
aspettative degli operatori del settore». Sono le parole di
Giuseppe Rosano, presidente di Noi albergatori Siracusa, che
sottolinea: “Sono mancati i soggiorni degli italiani, in calo
già  nel  primo  trimestre,  -9,5%  sul  2023,  così  come  sono
risultate in decrescita le presenze last minute del mercato
siciliano. Di contro si è registrato un discreto incremento di
presenze di stranieri, provenienti principalmente da Germania,
Francia  e  Nord  Europa.  Positivi  anche  i  pernottamenti  di
statunitensi che hanno regalato soddisfazione alle strutture
ricettive”.
Ma  innegabilmente  gli  albergatori  si  aspettavano  dal  mega
ponte una crescita di occupazione camere molto più consistente
rispetto  allo  scorso  anno.  “Discreto  è  stato,  invece,
l’andamento registrato negli hotel e nei B/B di Ortigia –
ancora Rosano – non certo da sold out, mentre al di fuori del
centro storico si è avvertito, soprattutto nel corso del ponte
25  aprile,  un  calo  di  pernottamenti,  rispetto  al  2023.
Diminuita anche la permanenza media”.
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A detta del presidente di Noi albergatori Siracusa “la città è
stata sovraffollata da un over turismo pendolare di basso
profilo, generato principalmente da famiglie, gruppi e pullman
di escursionisti, poco spendenti, in molti casi con panino e
acqua minerale a seguito, in movimento dal luogo di residenza
per rientrarvi la notte: un fuori porta mordi e fuggi. Un
mercato che non contribuisce ad accrescere l’economia della
nostra città”.
Rosano  aggiunge:  “La  domanda  interna  è  stata  notevolmente
condizionata, pure, dall’attuale situazione economica, che ha
praticamente dimezzato la richiesta di vacanza dei turisti
italiani  espressa  in  termini  di  numero  di  viaggi:  “meno
giornate di vacanza e meno spese per la vacanza”. È del tutto
evidente che non si è verificata la pronosticata affluenza
“giusta”. Da ritenere, quindi, che la flessione, soprattutto
dei nostri connazionali, abbia inciso in un momento in cui gli
italiani sono molto cauti a spendere. Eppure, gli albergatori
siracusani hanno mantenuto le tariffe delle camere allo stesso
livello  dello  scorso  anno.  Hanno  influito,  all’opposto,  i
forti  rincari,  stimati  a  +10,5%  per  trasporti  e  servizi
accessori. Proibitivo raggiungere la Sicilia per il caro voli,
+ 19,5%. Ha pesato, inoltre, l’innalzamento del costo della
benzina:  la  verde  è  aumentata  di  quasi  il  10%,  stessa
percentuale per chi si sposta in treno. In virtù di questi
dati, possiamo concludere che la congiuntura economica si sta
ripercuotendo sulle scelte del turista di fascia medio, medio-
alta, da qualche tempo in afflizione nel nostro Paese. Come si
prospetta, quindi, la stagione turistica nella nostra città? È
ancora presto per fare previsioni. Un dato è certo – conclude
il presidente di Noi albergatori Siracusa – dal 10 maggio e
sino al 2 luglio le rappresentazioni classiche al Teatro Greco
apporteranno,  come  ogni  anno,  flussi  di  viaggiatori  alto
spendenti che riempiranno alberghi, ristoranti e produrranno
ricavi nelle varie attività turistiche, generando posti di
lavoro e un significato incremento del Pil”.



Una cerimonia in Comune per
rinnovare  la  promessa  di
matrimonio.  Il  29  maggio
seconda data utile
Mercoledì 29 maggio è la seconda data utile per le coppie che
intendessero  rinnovare  la  promessa  di  matrimonio.
Un’iniziativa  a  cura  dell’Ufficio  di  Gabinetto  che,
mensilmente, permette a 10 coppie di scambiarsi le promesse
coniugali nella splendida cornice della Sala Borsellino di
Palazzo Vermexio.
Modalità di accesso alla prenotazione disponibile on line sul
sito  istituzionale  all’indirizzo:
https://www.comune.siracusa.it/novita/rinnova-la-promessa-di-m
atrimonio-in-comune-mercoledi-29-maggio-2024.
Il costo del servizio è di 100 euro.

https://www.siracusaoggi.it/una-cerimonia-in-comune-per-rinnovare-la-promessa-di-matrimonio-il-29-maggio-seconda-data-utile/
https://www.siracusaoggi.it/una-cerimonia-in-comune-per-rinnovare-la-promessa-di-matrimonio-il-29-maggio-seconda-data-utile/
https://www.siracusaoggi.it/una-cerimonia-in-comune-per-rinnovare-la-promessa-di-matrimonio-il-29-maggio-seconda-data-utile/
https://www.siracusaoggi.it/una-cerimonia-in-comune-per-rinnovare-la-promessa-di-matrimonio-il-29-maggio-seconda-data-utile/

